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С информацией о состоянии
и перспективах развития живот$
новодческого комплекса обла$
сти выступил начальник управ$
ления сельского хозяйства и
продовольствия администра$
ции области В.М. Серов. В об$
мене мнениями  приняли учас$
тие заместители губернатора
области, руководители агро$
холдингов.

Подводя  итоги  совещания,
Е.С. Строев отметил, что за
прошедшие годы  аграрный
комплекс области совершил
значительный  рывок вперед .
Наиболее ощутимые результа$
ты достигнуты в растение$
водстве. «Благодаря  эффек$
тивному внедрению передовых
технологий, развитию различ$
ных форм  хозяйствования, от
фермерских хозяйств  до агро$

МЕЖВЕДОМСТВЕННАЯ
КОМИССИЯ

Во исполнение постановления
Правительства Российской Федера$
ции от 4.09.2003 г. № 552 «Об утвер$
ждении Положения о порядке при$
знания жилых домов (жилых поме$
щений) непригодными для прожива$
ния» распоряжением коллегии адми$
нистрации области № 228$р от
22.09.2004 г. утверждены состав об$
ластной межведомственной комис$
сии по признанию жилых домов (жи$
лых помещений) непригодными для
проживания (председатель — заме$
ститель губернатора Е.Н. Вельков$
ский), а также Положение об облас$
тной межведомственной комиссии.
Главам муниципальных образований
рекомендовано создать аналогич$
ные межведомственные комиссии в
городах и районах области.

Пресс�служба
губернатора области.

ОФИЦИАЛЬНО

Обсуждены проблемы
развития АПК

16 октября губернатор Орловской области Е.С. Строев
провел совещание, на котором рассматривался вопрос о
дополнительных мерах по дальнейшему развитию
животноводства.

холдингов, привлечению в АПК
крупных инвесторов, область
стабильно   получает высокие
урожаи зерновых и технических
культур», — сказал губернатор.

Е.С. Строев подчеркнул , что
зерновое производство объек$
тивно является и останется  в
будущем важнейшим стратеги$
ческим направлением развития
АПК Орловщины, так же как  и
России в целом. Вместе с тем
было указано  на  недопусти$
мость снижения  внимания ко
второй важнейшей составляю$
щей аграрного  комплекса —
животноводству. Говоря  о
«чрезмерном увлечении» руко$
водителей отдельных  агро$
фирм и сельскохозяйственных
предприятий монокуль турой,
губернатор отметил: «Мало
того, что узкоспециализиро$

ванное  производство ограни$
чивает возможности для ма$
невра и повышает риски в усло$
виях  рынка, — ориентация
только  на выращивание зерна
противоречит современной ры$
ночной  конъюнктуре , — все
больше проблем возникает со
сбытом зерна, особенно за ру$
беж, и все острее ощущается
спрос  на качественную, эколо$
гически чистую продукцию  жи$
вотноводства».

Как подчеркнул Е.С. Строев,
успехи  орловских хлеборобов
должны послужить основой для
расширения кормовой базы и,
как следствие, ощутимого  рыв$
ка в развитии животноводства.
В числе первоочередных задач
по  развитию животноводства
губернатор назвал внедрение
передовых технологий, совер$
шенствование племенной  ра$
боты и привлечение в отрасль
грамотных специалистов.

Соб. инф.

В ЧЕСТЬ ВЕЛИКОГО
РУССКОГО ПИСАТЕЛЯ

В Москве возле здания Государственного
института международных отношений (МГИМО)
открыт памятник писателю И.С. Тургеневу и Полине
Виардо. Работу выполнил скульптор Григорий
Потоцкий. Он является автором скульптурных
произведений, посвященных Николаю Чудотворцу
в Турции, апостолу Андрею Первозванному в
Коломне, Сигизмунду Герберштейну в Москве.

Памятник «Тургенев и Виардо» был создан в 2003
году к 120$летию со дня смерти писателя. Около
года ра бота принадлежала галерее Григория
Потоцкого, но затем была передана в дар МГИМО.

СЪЕЗД ВРАЧЕЙ
РОССИЙСКИХ
ЖЕЛЕЗНЫХ ДОРОГ

Врачи железнодорожной
больницы города Орла
примут участие в первом
Съезде врачей
железнодорожного
транспорта, который
пройдёт с 30 ноября по
2 дека бря в Москве.

Съезд будет созван согласно распоряжению
президента ОАО «РЖД» Геннадия Фадеева. Об
этом сообщил главный врач железнодорожной
больницы В.В. Игнатов.

Всего на мероприятии будут присутствовать
около 500 человек. Помимо медиков, на съезд
пригласят зарубежных гостей, руководителей
органов управления здравоохранения на
железнодорожном транспорте стран СНГ, а также
представителей российской науки. В программе —
пленарные заседания и работа секций,
посвящённых организации здравоохранения,
клиническим, санитарно$эпидемиологическим
исследованиям и санаторно$курортному
оздоровлению.

Время проведения съезда совпадает
со 160$летием российской железнодорожной
медицины, форум продолжает традиции
состоявшихся в конце XIX — начале XX веков
съездов железнодорожных врачей России.

КАЧЕСТВЕННАЯ УЧЕБА
Специалисты Орловского сталепрокатного

завода прошли переподготовку по программе
«Современный  менеджмент качества на основе
международных стандартов ИСО серии
9000:2000».

Информационно$консультативный семинар
проходил в течение трех дней на базе ОСПАЗа.
Лекции по системе управления качеством прочла
руководитель Курского участка ООО «Русский
Регистр — Балтийская инспекция» Наталья
Прокофьева.

По итогам обучения восемь сотрудников
предприятия получили сертификаты о присвоении
им квалификации «Внутренний аудитор», дающие
право на проведение внутренних проверок
системы менеджмента качества подразделений
сталепрокатного завода.

ОРЁЛ ПОСЕТЯТ
КУБАНСКИЕ АРТИСТЫ

В конце октября Орёл посетит с концертом
Кубанский казачий хор. На днях артисты
завершили цикл концертов в Краснодарском
крае и отправились в большое турне по
России.

19 октября хор выступит на сцене
Государственного Кремлевского дворца,
20 октября  даст концерт в храме Христа
Спасителя, а 22 октября  выступит в концертном
зале «Октябрьский». После этого кубанские
артисты побывают, помимо Орла, в Великом
Новгороде, Пскове, Великих Луках, Рославле,
Брянске, Курске, Старом Осколе и Белгороде.
Возвратится в Краснодар Кубанский казачий хор
3 ноября.
Информагентство «ОП».

Уважаемые руководители организаций Орлов$
ской области!

Нарушение законных прав и свобод человека и
гражданина недопустимо, а нарушение законно$
го права работника на получение вознаграждения
за труд  недопустимо вдвойне. Ибо в последнем
случае ущерб наносится не только самому работ$
нику, но и его семье, и обществу в целом. Обни$
щание населения в богатой природными и люд$
скими ресурсами стране — явление позорное. Но
если оно происходит из$за неполучения работни$
ками причитающейся им заработной платы, речь
уже должна идти не об этической стороне, а об от$
ветственности конкретных должностных лиц: дис$
циплинарной, административной или уголовной.

В настоящее время ст. 236 Трудового кодекса
Российской Федерации (ТК РФ) определила ми$
нимальную материальную ответственность ра бо$
тодателя за задержку выплаты зара ботной платы:
при нарушении им установленного срока выпла$
ты заработной платы, оплаты отпуска, выплат при
увольнении работодатель обязан их выплатить ра$
ботнику с денежной компенсацией не ниже 1/300
действующей в это время ставки рефинансирова$
ния Центрального банка РФ от невыплаченных в
срок сумм за каждый день задержки. Отсчет на$
чинается со дня, следующего после срока выпла$
ты, и кончается днем фактического расчета (вклю$
чительно). Организации, как и раньше, в коллек$
тивных и трудовых договорах могут указать как на$
званный, так и более высокий размер денежной
компенсации работнику за нарушение сроков вы$
платы зара ботной платы.

Более того, ст. 142 ТК РФ предоставляет работ$
нику право при задержке выплаты заработной пла$
ты на срок более 15 дней, известив работодателя
в письменной форме, приостановить работу на
весь период до выплаты задержанной суммы.

(Окончание на 2�й стр.).

Выплата заработной платы —
одна из основных
обязанностей работодателя
Обращение прокуратуры и Государственной

инспекции труда в Орловской области
к работодателям всех форм собственности

15 октября в детском санатории «Ор$
ловчанка» состоялось торжественное от$
крытие 12$х оздоровительных сборов мо$
лодежи призывного возраста «Осень$
2004».

CЕГОДНЯ ПОДРАНКИ,
А ЗАВТРА — ОРЛЫ

ЖИВЕТ ТАКОЙ МАСТЕР
Шаркунок, кокошник, рокотак, дятел, пикулька… Что это

за забавные слова?! А это названия самых настоящих му$
зыкальных инструментов. Для современного человека выг$
лядят они весьма экзотично, хотя все по праву называются
русскими народными. Наш город может гордиться насто$
ящим мастером$профессионалом по изготовлению таких
инструментов.

ПОЧЕМУ В ШАБЛЫКИНО
ТРАКТОРА СТОЯТ

На календаре середина октября, а сотни тысяч гек$
таров пашни в области еще остаются невспаханными.
В чем причина? За ответом мы поехали в Шаблыкин$
ский район.

В областном Совете народных депутатов
15 октября под председательством Н. А. Володина состоялось
тридцать второе заседание областного Совета народных депутатов.

Сразу после утверждения повест$
ки дня депутатский корпус высказал
свое отношение к внесенному Прези$
дентом Российской Федерации про$
екту федерального закона, направ$
ленного на укрепление единства си$
стемы исполнительной власти. Как
известно, законопроект предусмат$
ривает, что высшие должностные
лица регионов будут утверждаться
представительными (законодатель$
ными) органами субъектов Федера$
ции по предложению Президента
России. По мнению депутатов, при$
нявших участие в обсуждении, пред$
ложения президента Путина обеспе$
чат усиление взаимодействия всех
ветвей власти, реализацию демокра$
тического потенциала нашего обще$
ства. Они являются стратегически
обоснованными и тактически выве$
ренными.

Выступавшие отмечали, что ситу$
ация, в которой оказалась наша стра$
на, требует укрепления вертикали
исполнительной власти сверху дони$
зу. Необходимо координировать дей$
ствия исполнительной власти на тер$
ритории всей России. Губернатор,
который избирается по представле$
нию главы государства тем же зако$
нодательным собранием, одновре$
менно заручается поддержкой пре$
зидента и представительного органа
власти. Кроме того, при назначении
руководитель субъекта Федерации
получит те полномочия, которых у
него сейчас нет, в том числе и воз$
можность влияния на федеральные
органы на местах и органы местного
самоуправления. Указывалось и на
то, что в последнее время выборы
стали превращаться в соревнование
политтехнологов, а потому не во всех
регионах выборы проходят открыто
и честно.

  Подводя итоги обсуждения, гу$
бернатор области Е.С. Строев согла$
сился с мнением выступавших депу$
татов и отметил, что «сейчас Россию
запутали всевозможные властные

СОВЕЩАНИЯ

Будущее России зависит от нас
Вчера в администрации области состоялось
совещание, на котором были обсуждены
вопросы соблюдения законности и рассмотрены
меры по усилению борьбы с преступностью.

В совещании приняли учас$
тие представители властных
структур, руководители право$
охранительных органов, про$
мышленных и сельскохозяй$
ственных предприятий, ректо$
ры вузов, директора школ,
представители общественных
организаций.

Открыл совещание и вел его
работу губернатор области
Е.С. Строев.

С докладом на совещании
выступил прокурор области
Н.П. Руднев, охарактеризовав$
ший ситуацию в области, обо$
значивший ряд проблем взаи$
модействия правоохранитель$

ных органов.
В частности, он подчеркнул,

что криминогенная обстановка
на Орловщине стабильна. По
сравнению с 2003 годом
уменьшилось число тяжких
преступлений (вдвое),
убийств. Больше раскрыто
квартирных краж, больше уго$
ловных дел доведено до суда.
В то же время серьезную тре$
вогу вызывает стремление
ряда сотрудников милиции ук$
рывать преступления от реги$
страции. Впервые за три пос$
ледних года отмечен рост под$
ростковой преступности.

В обсуждении поднятых

вопросов приняли участие на$
чальник УВД Л.А. Пашин, мэр
города Орла В.И. Уваров, гла$
ва администрации города Лив$
ны Ю.В. Коростелкин, началь$
ник управления ФСБ по Орлов$
ской области В.В. Кабанов,
глава администрации Красно$
зоренского района А.И. Горш$
ков, заместитель председате$
ля облсуда В.С. Борисов, гла$
ва администрации поселка По$
кровское А.В. Бунин и другие.

Состоялся принципиаль$
ный, требовательный разговор
о причинах проблем, создаю$
щих благоприятную почву для
криминала, о тех просчетах,
которые допущены властью и
обществом в воспитательной
работе, в поддержании закон$
ности и правопорядка.

Итоги совещания подвел
Е.С. Строев. В частности, он

отметил, что сегодня преступ$
ность является одним из глав$

ных препятствий на пути укреп$
ления и развития страны,
представляет серьезную угро$
зу российской государствен$
ности, безопасности граждан.
Как подчеркнул губернатор,
противодействие преступнос$
ти, установление жесткого кон$
троля за соблюдением закон$
ности — это общенациональ$
ная задача, решение которой
зависит от эффективного вза$
имодействия государства и
общества, укрепления един$
ства страны. «Эффективное
противодействие преступнос$
ти невозможно без укрепления
системы государственной вла$
сти. Рыхлая власть — это путь
к потере российской государ$
ственности. Именно поэтому
мы решительно поддерживаем
линию на укрепление единой
системы власти в стране, кото$
рую проводит Президент Рос$
сии», — сказал в заключение
Е.С. Строев.

Подробный отчет о совеща$
нии будет опубликован в сле$
дующем номере «Орловской
правды».

Алексей КОНДРАТЕНКО.

вертикали. И если единая вертикаль
не пройдет сквозь все структуры —
мы систему власти не создадим.
Пока есть согласие в обществе, надо,
отбросив в сторону амбиции, актив$
но начинать работать».

Депутаты поддержали предло$
женный федеральный законопроект.

Что же касается самого пленарно$
го заседания, то среди 30 законопро$
ектов, рассмотренных в ходе его ра$
боты, почти половина была посвяще$
на конкретизации Федерального за$
кона «Об общих принципах организа$
ции местного самоуправления в Рос$
сийской Федерации». Именно им
обусловлена большая работа по раз$
работке законопроектов об установ$
лении статуса, границ и администра$
тивных центров муниципальных об$
разований. На предыдущих сессиях
депутаты уже утвердили в оконча$
тельной редакции 10 законопроектов
данной тематики. А на очередном за$
седании областного Совета было
представлено еще 13 законопроек$
тов.

Из большого блока законопроек$
тов по бюджету, рассмотренных на
последнем заседании, значимо при$
нятие поправок к Законам «О ставках
налога на игорный бизнес», «О сис$
теме налогообложения в виде едино$
го налога на вмененный доход для от$
дельных видов деятельности». Они
позволят изыскать дополнительные
средства на материальное обеспече$
ние льгот, которые по федеральному
законодательству должны финанси$
роваться в регионах. В частности, с
этим напрямую связаны и законо$
проекты по социальной политике, о
которых рассказал депутатам на$
чальник управления социальной за$
щиты населения Н.В. Ужокин.

Первый из них — «О социальной
поддержке ветеранов в Орловской
области». Второй — «О социальной
поддержке жертв политических реп$
рессий» — будет определять меры
социальной поддержки ветеранов,

реабилитированных лиц и лиц, при$
знанных пострадавшими от полити$
ческих репрессий.

Концепция обоих законов разра$
ботана исходя из целесообразности
сохранения максимума установлен$
ных для данных категорий граждан
федеральным законодательством
мер социальной поддержки, с учетом
финансовой емкости и социальной
значимости льгот, а также финансо$
вых возможностей региона.

В заинтересованный разговор вы$
лилось обсуждение третьего законо$
проекта этой тематики — «О ежеме$
сячном пособии на ребенка». Он бу$
дет устанавливать порядок назначе$
ния и выплаты в Орловской области
ежемесячного пособия на ребенка.
Изменения, вносимые в федераль$
ное законодательство, предусматри$
вают выплату ежемесячного пособия
на ребенка за счет средств бюджетов
субъектов Российской Федерации.
Порядок назначения и выплаты еже$
месячного пособия на ребенка будет
аналогичным действующему в насто$
ящее время.

В блоке социальных вопросов
была заслушана информация о вы$
полнении в области реформы по пе$
реводу льгот на денежную компенса$
цию. В частности, управляющий от$
делением Пенсионного фонда РФ
по Орловской области Н.М. Баранчи$
ков рассказал о создании единого
реестра лиц, которым положены
льготы. Главная суть этой работы, по
его мнению, состоит в том, чтобы
никто из тех, кому положены льготы,
не был забыт.

Особое место в пакете законопро$
ектов по бюджету занял проект зако$
на «О внесении изменений в Закон
Орловской области «О бюджете Ор$
ловского территориального фонда
обязательного медицинского стра$
хования на 2004 год». Его принятие
обусловлено получением дополни$
тельных доходов в бюджет фонда.
Они будут направлены на финанси$
рование мероприятий в рамках целе$
вой программы «Переоснащение ме$
дицинским оборудованием реанима$

ционных отделений лечебных учреж$
дений Орловской области в 2004
году».

При обсуждении поправок в Закон
«О транспортном налоге» депутаты
высказались против трехкратного
увеличения налога на транспортные
средства с объемом двигателя до
100 л.с.

Кроме того, на сессии во втором
чтении и окончательной редакции
были приняты изменения в Закон Ор$
ловской области «Об ответственно$
сти за административные правона$
рушения». Предложенные в нем уже$
сточения санкций направлены на по$
вышение эффективности борьбы с
самогоноварением. Необходимо от$
метить, что в законе прописаны мак$
симальные суммы штрафа, разре$
шенные на сегодняшний день феде$
ральным законодательством.

На тридцать втором заседании
Орловского областного Совета на$
родных депутатов было утверждено
постановление о целевой программе
содействия органам внутренних дел
в паспортизации населения Орлов$
ской области на 2002—2003 годы. В
ходе паспортной реформы по состо$
янию на 1 сентября 2004 года новые
паспорта гражданина РФ на террито$
рии Орловской области получили
810285 человек, в том числе 315529
— в городе Орле. В процессе реали$
зации программы обеспечивалась
законность выдачи паспортов, реше$
ны необходимые вопросы матери$
ально$технического обеспечения
паспортно$визовых служб, организа$
ции работы паспортистов. В то же
время на 1 сентября 2004 года 2667
жителей не получили паспорта граж$
данина РФ. Актуальным остается
обеспечение контроля за режимом
пребывания иностранных граждан и
лиц без гражданства. В ходе обсуж$
дения этого документа было указано
и на другие недочеты, которые необ$
ходимо исправить в ходе дальней$
шей работы.

Депутаты утвердили предложен$
ные кандидатуры на должности ми$
ровых судей. На заседании были рас$
смотрены и другие вопросы.

Пресс�служба областного
Совета народных депутатов.


